

**WALDE**



**Frohe Weihnachten!**

Eine Familie sass eng beieinander vor dem festlich geschmückten Weihnachtsbaum. Zwischen den Zweigen funkelten silberne Kugeln, jede spiegelte das Flackern des Kaminfeuers und das sanfte Leuchten der Kerzen. Am Fuss des Baumes ruhten sorgfältig verpackte Geschenke, still wie wartende Geheimnisse.

Vor 40 Wintern hatte Grossvater dieses Haus errichtet, Stein für Stein, mit starken Händen voller Geduld und Liebe. Nun lebten hier drei Generationen und füllten jeden Raum mit Stimmen und Lachen. Draussen peitschte ein Schneesturm über die Felder, drinnen prasselte das Feuer, warf goldene Schatten an die Wände und liess den Duft von Tannennadeln intensiver werden.

Delwa, acht Jahre alt, drückte ihre Nase ans Fenster und verfolgte den Tanz zahlloser Schneeflocken im Licht der Laterne. «Warum feiern wir immer hier?», fragte sie leise. Grossvater lächelte. «Es müsste nicht hier sein, Delwa – aber wir sind alle hier, und das macht diesen Ort zu unserem Zuhause.»

Ihre Mutter stellte einen Teller mit Plätzchen auf den Tisch, und eine tiefe Wärme erfüllte Delwas Herz. Im Hintergrund tickte leise die alte Standuhr, als wolle sie den Moment bewahren. Bald stimmten alle gemeinsam «Stille Nacht» an, und Delwa spürte, dass sie diese Wärme eines Tages weitergeben würde.

**Wir wünschen Ihnen ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest sowie viel Glück, Erfolg und Gesundheit im neuen Jahr.**



Claudio F. Walde

Dieses Jahr unterstützen wir die Stiftung RgZ, die sich seit über 65 Jahren für die Entwicklung, Lebensgestaltung und soziale Integration von Menschen mit Bewegungsauffälligkeiten, Entwicklungsbeeinträchtigungen, geistiger oder mehrfacher Behinderung einsetzt, ungeachtet des Schweregrades.

In acht Frühberatungs- und Therapiestellen für Kinder, zwei Heilpädagogischen Schulen, zwei Tagesstätten, einer geschützten Werkstätte, einer Velowerkstatt, einem Restaurant, sieben sozialpädagogisch betreuten Wohnungen und einem Wohnheim für Erwachsene fördern, unterrichten, betreuen und beschäftigen rund 280 Mitarbeitende jährlich ca. 3'400 Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.stiftung-rgz.ch](http://www.stiftung-rgz.ch)